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大桑村教育委員会９月定例会 会議録 

 

開催日時  令和６年９月 19日（木）午前９時 30分から午前 10時 26分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

・８/25（日）大桑村の明日を語る集い 

・８/27（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・９/８（日）大桑村公民館研究集会 

・９/12（木）、13（金）大桑村議会９月定例会 

・９/13（金）大桑村ふれあい人権講演会 

 

４．議題 

１）共催について 

 ・第 39回森の里の秋まつり 

      

２）後援について 

 ・第８回 木曽地域ボーダレスアート展 

      

３）その他 

  

５．今後の日程について   

・９/21（土）県立歴史館出前講座（役場・多目的ホール）13:30～ 

・９/25（水）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・９/27（金）、28（土）中学校桑華祭 

・10/12（土）保育園運動会 

・10/19（土）小学校音楽会 
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・10/25（金）長野県市町村教育委員会研修総会（諏訪市）9：50～ 

 

６.小学校授業参観 

 

７．次回教育委員会開催日時 令和６年 10月 21日（月）9：30～  

 

８．閉 会 

 

教育長   定刻になりましたので９月の教育委員会定例会を始めたいと思いま

す。９月も後半に入り、今日から彼岸ということで、涼しくなると思

っていましたが、予報では今日も 30度越えということであります。８

月については、ほぼ毎日 30 度超え、９月に入ってもほとんどが 30 度

を超えているということで、ここ数年来の世界の異常気象の最たるも

のであるかと思うわけですが、昨年に引き続いて過去に記録にない猛

暑というようなことであります。今後、２週間の予報をみても 20度後

半から 30度を超える予報がされております。まだまだ暑い日が続きま

すけども体調管理には万全を期していただきたいと思います。異常気

象に起因してもう一つ心配されるのが自然災害ということですが、今

年も年初めの地震ですとか、集中豪雨、台風によりまして、全国各地

で被害が発生しております。幸いにして、村では今のところ然したる

災害にはなってませんが、９月は防災月間ということでありますので、

事前の備えを十分にしていきたいと思います。今日は、中部地区を対

象に防災訓練が予定されています。それでは次第に沿って進めて行き

ますよろしくお願いします。 

 

教育長   報告ですが、先月の定例会以降の関係です。 

・８/25（日）大桑村の明日を語る集い 

・８/27（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・９/８（日）大桑村公民館研究集会 

・９/12（木）、13（金）大桑村議会９月定例会 

   補正予算では、保育システムの導入、小中学校では GIGA スクール

関係のタブレット更新のための事前調査の実施の予定です。同意案件

では、教育委員の任命２件をお願いしたところです。尾上さんについ

ては、今月いっぱいで任期満了ということですので、後任に細田 愛

さんということで承認されました。10月１日から４年間ということで

す。白木先生については再任ということでもう１期よろしくお願いし

ます。任期につきましては 12 月 15 日から４年間ということでありま

す。 
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・９/13（金）大桑村ふれあい人権講演会 

報告については以上ですが、何かあればお願いします。 

 

水口委員   保育園の保育システムは、具体的にはどのようなことでしょうか。 

 

教育次長   連絡帳、お知らせ等について配信し、スマートフォンで確認いただ

けます。出欠についても、携帯等から配信することができます。各担

任ごとにタブレットが１台配置されますので、担任がそれぞれ確認で

きるようになります。その一体の工事について、補助金が付きました

ので今回、補正予算に計上したところです。運用については、３保期

からを目指しています。その他にも子供たちの成長記録等も一括管理

できるシステムとなっています。 

 

教育長    他に何かありますか。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    それでは、議題に入ります。（１）共催についてということで、第

39回森の里の秋まつりです。資料にありますが、日時：10月 19日（土） 

場所：スポーツ公園周辺、予備日は翌日ということです。内容につき

ましては、開会式が 12時から、物産の販売については、10時から 19

時まで行うということであります。今回、多くの出展者があるという

ことで、出展者数が 59 あるようです。会場配置図を見てもらうとわ

かりますが、池の前の芝生広場の真ん中にも出展者が配置されるとい

うことです。ステージイベントも例年どおり行いますが、文化協会の

関係では、須原の神楽連が出たり、中学校、蘇南高校、木曽青峰高校

の軽音楽部が来て演奏されるということと、去年もありましたが県町

村会のライブということで、芸能人が来てイベントを行うようです。

夕方は、花火を打ち上げるということで、70 事業所が花火を提供す

ることになっていますので 70 以上は打ち上がるということです。時

間にすると 10分くらいと短いですが、去年並みには上がる予定です。

常設イベントとしては、大桑村文化作品展。ごへいもち祭りというこ

とで、県商工会連合会木曽支部が行いますが、郡内のごへいもちを出

している業者が来てごへいもちを売るということです。そんなことも

ありまして、出展者が増えているということです。消防フェアを木曽

消防署が体育館横で行う予定です。参加者イベントということで大須

原ばねそも予定されております。内容的には以上でありますが、何か

質問ありますか。 
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白木委員   今年もステージは資料館ということで、去年、ステージと販売して

いる場所がかけ離れていて、見ている人が少なかった印象があるんで

すがそこはどうなんですかね。 

 

教育長    気にはなっていたので話はしてみましたが、仮設のステージを作る

と雨が降った時の対応が大変ということで、今年も去年と同じスタイ

ルでということのようです。 

 

教育次長   これまで実行委員会に教育委員会は入ってませんでしたが、今年度

から教育委員会も実行委員会に加わることになりまして、私と生涯学

習係２人が参加しています。これまで、実行委員会が２回ありまして

出席したところです。教育委員会としては、ニュースポーツの体験会

ということで、ニュースポーツを体験できる場を設けていきたいと考

えています。開催場所はグラウンドを考えているところです。 

 

教育長    芝生広場も出展者が利用するため、飲食スペースが狭くなるので、

桜並木の下も飲食スペースにしたいということなんですが、やってみ

ないとわかりませんが、状況によって、来年に向けて話をしていけれ

ばと思います。共催の方はよろしいですか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    承認ということでお願いします。また、当日の午前中は、小学校の

音楽会がありますのでご承知おきをお願いします。（２）後援ですが、

第８回木曽地域ボーダレスアート展ということで、上松町こども未来

会議から申請が上がってきております。例年行っていて、今年が第８

回目ということです。障がい者の関係の作品展示を行うということで

す。場所は、上松町ひのきの里総合文化センターの１階ホールという

ことです。期間が 10 月 25 日～27 日の３日間行うということです。

何か質問等ありますか。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    よろしいですか。それでは承認ということでお願いします。 

 

教育長    その他ですが、ALTの関係ですが、７月末でトリニティが任期満了

で帰国されましたが、その後任に民間業者へ委託ということで９月

17日から中学校に来ております。カザフスタン出身の 30歳の男性で

すが、名前が「ツルスンジャン・アブドリモフ」です。カザフスタン
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で英語教師として３年ほど勤めていて、日本へ来て英会話講師として

２年５か月ほどやってきたということで、日常会話程度は日本語がで

きるということです。住まいは教員住宅です。中学校の ALT のほか、

英会話教室、保育園へも行っていただき交流する予定となっています。 

 

教育次長   名前が難しいですが通称「トゥーリ」です。 

 

教育長    資料にありますが、令和７年度関東甲信越静市町村教育委員会連合

会総会及び研修会ということで、令和７年５月 30 日 長野県が会場

で行われるということで、県の総会と兼ねて行うということでありま

す。日にちも会場も決まっていて、ホクト文化ホールということで、

午後１時から４時半までということです。予定に入れておいていただ

ければと思います。その他については以上となりますが、皆さんから

何かあればお願いします。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    今後の日程ということですが 

・９/21（土）県立歴史館出前講座（役場・多目的ホール）13：30～ 

・９/25（水）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・９/27（金）、28（土）中学校桑華祭 

・10/12（土）保育園運動会 

・10/14（月）池口寺薬師堂復興法要 

・10/19（土）小学校音楽会 

・10/25（金）長野県市町村教育委員会研修総会（諏訪市）9：50～ 

 日程については以上ですが、皆さんから何かあればお願いします。 

 

尾上委員   ９月で任期を終えて退任となりますが、教育委員を受けた期間がコ

ロナ禍で、本来の活動とは違うことも多かったと思いますが、そんな

中で、大桑の子どもたちの様子を近くで見させていただいてありがた

かったと思います。何もわからないなかで皆さんにいろいろ教えてい

ただいて過ごしてこれたと思います。皆さんに感謝しています。お世

話になりありがとうございました。 

 

全委員    ありがとうございました。 

 

教育長    予定した議題は、以上となります。 

 

 


